

La Red Peruana Estudiantil de Medicina - REPEM: entusiasmo y optimismo de los jóvenes para vitalizar la Educación Médica

La reciente creación de la Red Peruana Estudiantil de Medicina, REPEM, conformada por los representantes estudiantiles de las facultades de medicina miembros de ASPEFAM, busca incorporar esa dosis de energía, entusiasmo y optimismo, propios de la juventud estudiosa, que contribuirá a vitalizar la educación médica en el país.



Luego de su constitución en el último Congreso Internacional de Educación Médica, el Comité Coordinador que dirige el estudiante Luis Villanueva Zúñiga, viene preparando importantes iniciativas para desarrollar el plan de actividades para el periodo 2019 – 2020, con la finalidad de convocar la participación mayoritaria de los estudiantes de todas las facultades de

medicina del país, las mismas que se darán a conocer en las próximas semanas.

Villanueva Zúñiga destacó que “uno de los objetivos principales de la REPEM es contribuir a fortalecer nuestra formación integral como médicos para que al final de la carrera, estemos en condiciones de cumplir con todas las competencias profesionales necesarias y con valores humanos”.

Finalmente, valoró el apoyo que están recibiendo del Consejo Directivo de ASPEFAM, que preside el Dr. Miguel Farfán Delgado, el cual viene siendo muy importante para fortalecer la REPEM, así como para impulsar las diversas actividades que viene se vienen proyectando.